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Estado do Rio Grande do Sul 

Câmara Municipal de Vereadores de São Valentim 

DECRETO LEGISLATIVO N. 043, DE 30 DE JUNHO DE 2015. 

  

 

Aprova as contas do Senhor Prefeito Municipal de 

São Valentim, referente exercício de 2013. 

 

 

                                VILAMOR JOSÉ ARTUZI, PRESIDENTE DA 

CÂMARA DE VEREADORES DE SÃO VALENTIM, ESTADO DO RIO GRANDE 

DO SUL, no uso de suas atribuições legais, e de acordo com a Lei Orgânica Municipal. 

    

   FAÇO SABER, que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou 

e eu sanciono o seguinte. 

 

DECRETO LEGISLATIVO 

 

  Art. 1º - Aprova o Parecer n. 17.649, do Tribunal de Contas do Estado, 

com Parecer favorável à aprovação das Contas do Prefeito Municipal de São Valentim, 

Senhor Cleomar João Scandolara, correspondente ao exercício 2013, conforme processo 

n. 005497-02.00/13-6. 

  Art. 2º - Este Decreto Legislativo entrará em vigor na data de sua 

publicação. 

 

  Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário. 

 

 

   Sala das Sessões, aos 30 de junho de 2015. 

 

 

 

 

Vilamor José Artuzi, 

Presidente. 

  

 

Flavio Beal, 

1º Secretário. 

 
 

 

 

 

 

Registre-se e publique-se 

Em 30/06/2015__________ 

 

Registrei e publiquei 

Em 30/06/2015__________ 
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ATA N. 008/2015. 

 

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e quinze, às dezenove horas, 

no recinto da Sala de Sessões da Câmara Municipal de São Valentim, realizou-se a 

Oitava Sessão ordinária, do Terceiro Período Legislativo, da Décima Terceira 

Legislatura da Câmara Municipal de São Valentim. Presente os Vereadores: Cristiano 

Pacheco da Silva – PPS, Vilamor Jose Artuzi – PSBD, Maximino Beal – PTB, 

Ademir Baldo e Nélio Francieski – PT, Fabiano Gaboardi e Justino Betlinski – 

PMDB, Flavio Beal e Itacir Domingos Marca - PSB. Havendo quorum regimental o 

Senhor Presidente, Vilamor José Artuzi, invocando a palavra de Deus, deu por aberta a 

Sessão. O Presidente fez um agradecimento a todos os presentes e parabenizou o 

Vereador Cristiano Pacheco da Silva que aniversariou no dia vinte e sete. Em seguida 

convidou a Assessora, que fez a leitura da Ordem do Dia, constando a seguinte matéria: 

MATÉRIA DO EXECUTIVO: Projeto de Lei Municipal n. 022/2015. Altera 

redação do artigo 3º, § 1º e § 2º, da lei municipal 2.478/2012. Projeto de Lei 

Municipal n. 023/2015. Dispõe sobre a política municipal de proteção aos direitos da 

criança e do adolescente, cria o conselho municipal dos direitos da criança e do 

adolescente, o fundo municipal dos direitos da criança e do adolescente, o sistema 

municipal de atendimento socioeducativo e o conselho tutelar. Projeto de Lei 

Municipal n. 024/2015. Institui o plano municipal de educação, e dá outras 

providências. Projeto de Lei Municipal n. 025/2015. Autoriza o executivo municipal 

subsidiar despesas de inscrição, transporte e alimentação aos atletas e delegação que 

representarão o município no campeonato regional de bocha, denominado “TAÇA 

RBS”. MATÉRIA DO LEGISLATIVO: Ata n. 007/2015. Sessão ordinária. Projeto 

de decreto do legislativo n. 001/2015. Aprova parecer n. 17.649, do Tribunal de 

Contas do Estado, referente Prestação de Contas, PM de São Valentim, exercício de 

2013. Proposta de Emenda a Lei Orgânica n. 001/2015. Altera redação dos artigos 

100 e 101 da lei orgânica municipal, e dá outras providências. Pedido de Informação 

n. 004/2015. Vereador Nélio Francieski. Indicação n. 009/2015. Vereador Itacir 

Domingos Marca. MATÉRIA DO EXPEDIENTE: Projeto de Lei n. 026/2015. 

Altera redação do art. 19 da lei n. 2244/2009. Projeto de Lei n. 027/2015. Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a firmar convenio com a comunidade da Linha São Luis, 

visando ao repasse de recursos para auxilia-la na reforma do salão comunitário da 

entidade. A Ata n. 007/2015 (Sessão Ordinária) nos termos regimentais foi dispensada a 

leitura. Não havendo oradores, foi colocada em votação. Aprovada por unanimidade. 

Colocado em discussão o Projeto de Lei n. 022/2015. Manifestou-se o Vereador 

Cristiano Pacheco da Silva. Destacou que este projeto a partir da ata do conselho 

municipal de saúde, aonde aprova a divisão dos setenta por cento do valor subsidiado, o 

Vereador faz empenho que os demais votem a favor, por que nas sínteses das 

atribuições do PMAQ, fala da atenção básica de saúde, mas esta é confundida por 

alguns que pensam que somente as pessoas que fazem diretamente o atendimento, 

quando na verdade são todas as pessoas envolvidas no processo. O Vereador então disse 

que concorda que todos cadastrados recebam e disse que felizmente chegou o momento. 

Colocado em votação. Aprovado por unanimidade. Colocado em discussão o Projeto de 

Lei n. 023/2015. Manifestou-se o Vereador Cristiano Pacheco da Silva. Disse que é 

uma satisfação em ter que legislar sobre este assunto, visto que vem se trabalhando para 

a aprovação deste, em todo o Brasil, por que o Conselho Tutelar já teve muitos 
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problemas, e com a melhoria do sistema de escolha das pessoas que irão presidir 

orientar e organizar, e com a melhoria do salario, que não é grande coisa, mas faz da 

pessoa que ingressar com esse cargo ter este como uma profissão. Essa pessoa vai poder 

disponibilizar integralmente o seu período de trabalho em função do conselho e isso fara 

com que os conselheiros estudem o Estatuto da Criança e do Adolescente para poder 

aplicar. O Senhor Presidente, Vereador Vilamor José Artuzi, convidou o vice-

presidente, que conduziu os trabalhos até o mesmo se manifestar. Disse que já se 

manifestou varias vezes referente ao conselho tutelar que com o salario defasado que 

estava não havia como ter pessoas qualificadas e motivadas. Citou que muitas pessoas 

trabalharam no conselho e deram seu máximo por amor a camisa, mas não pelo salário. 

Então a partir de agora com a melhora do salario e por eleição, onde a população toda 

pode votar, começa a melhorar e a se selecionar a capacidade das pessoas. Enfatizou 

que da forma que esta tem que dar graças a Deus de ter pessoas que ainda desempenham 

a função, visto que é desgastante, o trabalho é complicado e a critica existe. Colocado 

em votação. Aprovado por unanimidade. Colocado em discussão o Projeto de lei n. 

024/2015. Colocado em votação. Aprovado por unanimidade. Colocado em discussão o 

Projeto de lei n. 025/2015. Colocado em votação. Aprovado por unanimidade. Colocado 

em discussão o Projeto de Decreto Legislativo n. 001/2015. Colocado em votação. 

Aprovado por unanimidade. Colocada em discussão a Proposta de Emenda a lei 

Orgânica n. 001/2015. Colocada em votação. Aprovada por unanimidade. Colocado em 

discussão o Pedido de Informação n. 004/2015. Colocado em votação. Aprovado por 

unanimidade. Colocada em discussão a Indicação n. 009/2015. Colocada em votação. 

Aprovada por unanimidade. Concedido dez minutos finais para manifestações pessoais. 

Manifestou-se o Vereador Nélio Francieski. Diz que fez o pedido de informação 

referente ao Secretário que esta sem a carteira de habilitação e do acidente com a 

camioneta, ocorrido próximo a Secção, e que este veículo estava com o licenciamento 

estar atrasado, o qual gerou quase duzentos reais de multa. Disse que documentos de 

veículos, principalmente público, é irresponsabilidade. Esse dinheiro é da população e é 

jogado fora por que tem que pagar. Mais um assunto citado pelo Vereador foi referente 

ao troca-troca semente de milho, e o mesmo viu por acaso uma propaganda de uma 

empresa que estava disponibilizando para a Secretaria de Agricultura, uma variedade de 

milho que é RR que seria resistente ao randap, o qual protege de lagartas e o poder 

público teve a oportunidade de fazer este pedido, mas na hora tinha um custo em torno 

de sessenta reais à saca, o Vereador buscou informações e soube que não foi feito 

devido a ser muito burocrático, como abrir conta, depositar dinheiro e se sabe que isto 

não é burocracia, e é importante. Disse também que hoje já se esta em uma tecnologia 

VT PRO 3, e estão disponibilizando na Secretaria, no ano passado já havia e neste 

acresceram algo a mais e em nosso Município ficou fora. Acha então, que isso é falta de 

vontade de trabalho, pois pessoas para trabalhar têm, é só abrir uma conta e cobrar 

antecipado da mesma forma que no ano passado. Manifestou-se o Vereador Cristiano 

Pacheco Da Silva. Parabenizou as Escolas Estadual e Municipal pelas festas juninas 

que foram lindas, pelas maravilhas que produziram, em especial as pessoas que 

participam antes, durante e depois da festa, as quais fazem acontecer a festa. Divulgou 

na oportunidade, o trabalho que vem sendo feito junto com o Deputado Danrlei de Deus 

o qual confirmou no Siconv, uma emenda de melhoria urbana para São Valentim no 

valor de duzentos e cinquenta mil reais. Disse que a população de São Valentim é 

merecedora e ainda gostaria da participação de todos que pudessem opinar de uma 
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formal ou informal em quatro propostas de melhoria de ruas da cidade, as quais, o 

Vereador fez projetos, planilha orçamentária e memorial descritivo, as ruas são: Dr. 

Luiz Carlos Farret, Rua Augusto Vacaro-esquina da Rua Fernando Ferrari até a esquina 

da Waldemar Cabral Vieira-, a qual seria a mais cara para fazer, e o Vereador passou 

também o projeto desta para o Vereador Betlinski que disse que tem uma possibilidade 

de conseguir um asfaltamento de um trecho da rua, tem também o projeto da Rua 

Waldemar Cabral Vieira-iniciando na Avenida Castelo Branco até a esquina da Augusto 

Vacaro- que a pretensão do Vereador era de que, todos os Vereadores, Prefeito e 

demais, conseguissem uma emenda para fazerem um pedaço de rua da Fernando Ferrari 

até a esquina da Academia da saúde, outro que conseguisse da Waldemar Cabral Vieira 

do inicio da Avenida Castelo Branco até a esquina da mesma praça, e o Bairro Bela 

Vista seria cortado ao meio, nas suas principais, com melhorias de ruas, e a ultima Rua 

seria Pedro Dassoler-esquina da Waldemar Cabral Vieira até a esquina da quadra 

coberta- a qual teria um custo de aproximadamente quarenta mil reais, para fazer 

melhorias, como faixa de segurança com elevada. Enfatizou que todas as ruas são 

importantes, mas estas as quais mencionou são as que dão acesso as escolas, ginásio de 

esporte, quadra coberta, academia de saúde, maior número de pessoas beneficiadas, 

então tem todos os argumentos relevantes. O Senhor Presidente, Vereador Vilamor 

José Artuzi, convidou o vice-presidente, que conduziu os trabalhos até o mesmo se 

manifestar. Em nome do Coral o Presidente convidou a todos para o encontro dos ex-

saovalentinenses, amigos de São Valentim, no dia dezoito de julho, os quais convidaram 

e pediram a participação de todos os Vereadores, incluindo os ex-vereadores também. 

Não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrados os trabalhos, e 

comunicou que a próxima Sessão ordinária será realizada no dia 03 de agosto de 2015, 

às dezenove horas. Em seguida convidou os Senhores Vereadores para assinarem o livro 

de presenças e a ata. Boa noite a todos. 

 

 

 

 


